

A mediados de abril comenzarán las competencias de los Juegos Escolares 2025 en Atacama

La segunda semana de abril, el Mindep-IND Atacama, a través de su área del Deporte Competitivo, iniciará el calendario de competencias de los Juegos Deportivos Escolares 2025, el evento deportivo escolar más grande del país y que en Atacama espera reunir a más de 7 mil estudiantes.

Así lo informó la Seremi del Deporte, Arling Guzmán, quien se trasladó hasta la Escuela Emperatriz Sepúlveda de Inca de Oro, donde los 30 alumnos y alumnas del establecimiento participaron en un entretenido “Recreo Activo”, donde jugaron y se divirtieron con las diferentes estaciones deportivas, dando así el puntapié inicial a esta competición que incluye las categorías sub 14 y juvenil.

La Seremi del Deporte, Arling Guzmán, compartió con los niños y niñas e hizo entrega de implementos deportivos a la Escuela por su destacada participación: “Los Juegos Deportivos Escolares son la competición escolar más grande del país, partiendo desde su fase comunal, provincial, regional y nacional a realizarse en Santiago. Por eso invitamos a que esta fiesta deportiva llegue a la mayor cantidad de niños, niñas y adolescentes, porque como gobierno del Presidente Gabriel Boric, buscamos democratizar el acceso al deporte, donde los valores del trabajo en equipo, respeto al rival y al compañero, como también el juego limpio, son los que deben primar”.

En tanto que el docente encargado de la Escuela Emperatriz Sepúlveda, Juan Francisco Iribarren, indicó “estamos muy agradecidos de que el IND y la Seremi del Deporte nos haya escogido para realizar este lanzamiento. Los Juegos despiertan gran entusiasmo en la comunidad escolar, son poquitos los que están en edad para competir y los más pequeños están esperando cumplir con la edad para participar. El año pasado tuvimos a 2 deportistas en las Finales Nacionales de los Juegos”.

Benjamín Lillo, fue uno de los representantes de la Escuela de Inca de Oro en las Finales Nacionales de los Juegos Deportivos Escolares, nos contó su vivencia: “Competí en natación y fue una buena experiencia, participé en 50 metros pecho, conocí Santiago, el Aeropuerto. Mi familia me dijo que la pasara bien, que me divirtiera”.

